
Initiative der BBO im Ausschuss abgelehnt
Donnerstag, den 23. Mai 2013 um 00:00 Uhr

      Flächenfraß statt Nutzung von brachliegenden Gewerbeflächen
  
    

Bad Oeynhausen.  Anstatt im Landschaftsschutzgebiet zu bauen forderten Eckhard Grummert und Klaus Rasche von der BBO im Stadtentwicklungsausschluss vorhandene Gewerbebrachen im Bereich Mindener-/Kanalstraße zu nutzen. 

  
          
         Eckhard  Grummert: „Ich bin sehr enttäuscht. Unser Antrag wurde von allen  anderen Fraktionen abgelehnt. Lediglich Friedhelm Schäfer (SPD) stimmte  auch dafür. Jetzt ist der Weg frei für ein Autohaus in einem wertvollen  Landschaftsschutzgebiet im Eingangsbereich der Kurstadt. Das selbst die  Grünen der ungezügelten Flächenversiegelung und Landschaftszerstörung  zustimmen, ist bedauerlich.“ 
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